



## Regierungsratsbeschluss vom 08. November 2022

Anzug Jean-Luc Perret betreffend schnellen und sicheren Veloverkehr im Basler Westen durch Unter- oder Überführung der stark verkehrsbelasteten Ringstrassen

---

**P205340**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jean-Luc Perret und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat anerkennt den Handlungsbedarf für eine Verbesserung der Sicherheit zugunsten des Veloverkehrs an diversen Kreuzungen. Er hat dem Anliegen bereits im Rahmen des Umsetzungsprogramms 2020 zum Teilrichtplan Velo besondere Aufmerksamkeit gewidmet. Unter- und Überführungen brauchen viel Platz, derweil der Regierungsrat nach Möglichkeit eine Reduktion der Verkehrsflächen anstrebt. Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit steht daher vor allem eine Umwidmung von bestehenden Verkehrsflächen zugunsten der aktiven Mobilität im Vordergrund.

